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В настоящей статье рассматриваются вопросы состава понятия «иностранный финансовый инструмент», используемого в законода-
тельстве Российской Федерации о выборах. Статья не направлена на уяснение существа упоминаемых институтов гражданского и ком-
мерческого права, их фило- или онтогенеза и в этой части носит скорее описательный характер. Автор попытался ответить на вопрос, 
какие конкретно инструменты финансовых рынков, договоры являются иностранными финансовыми инструментами, а какие нет. 
В практических целях в отношении большинства финансовых инструментов приводится их наименование на английском языке 
курсивом.
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This article reviews the issues of the constituent elements of the "foreign fi nancial instrument" concept used in laws of the Russian 
Federation on elections. The article is not aimed at clarifi cation of the essence of mentioned civil and commercial law institutions, their 
phylogenesis or ontogenesis and is rather of a descriptive character in this part. The author makes an attempt at answering the question 
of what instruments of fi nancial markets, agreements are foreign fi nancial instruments.
The majority of fi nancial instruments are titled in the English language in italics for practical purposes.
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